

Atenderán en organismos de salud y acompañarán inspecciones

# Universitarios de Lanús tendrán tareas sociales en Avellaneda

Mediante un convenio entre la Universidad Nacional de Lanús -UNLa- y el municipio de Avellaneda, los alumnos de los últimos años de las licenciaturas en Trabajo Social y Tecnología de los Alimentos, realizarán prácticas en diversos estamentos oficiales, en una primera etapa de cinco años, tal lo suscripto por autoridades de ambos organismos y aprobado por el Concejo Deliberante que lo promulgó esta semana.

Los estudiantes de Tecnología de Alimentos, se desempeñarán en trabajos de estudio bromatológico y acompañarán a los agentes municipales en los controles de higiene de los comercios durante las inspecciones de rutina que se programen.

En tanto, los pasantes de Trabajo Social lo harán en dos unidades sanitarias y en el Hospital Municipal de Wilde, Allí, realizarán trabajos de diagnóstico e investigación, luego elevarán proyectos para solucionar los problemas que se pudieran detectar.

El acuerdo, por otra parte, estableció que las partes podrán recurrir al financiamiento externo para desarrollar otras actividades de colaboración recíproca, en los campos académicos, científicos, culturales y formativos.

## Prevención y mediación

Por ejemplo, en el hospital atenderán en las guardias y, si un chico es abandonado por su madre, deberán hacer el trámite ante el tribunal que corresponda. Además, deberán hacer visitas a los familiares de aquellos enfermos que dejaron un tratamiento con el fin de ponerlos al tanto, y pedir su colaboración para que el paciente lo retome.

En las unidades sanitarias, los estudiantes interverán en la atención primaria y en las campañas de educación para la salud como



*La iniciativa responde a un convenio rubricado por la UNLa y la comuna.*

charlas de prevención de SIDA y otras enfermedades. También, llevarán un registro de la entrega de leche.

En otro orden, se supo que también el municipio acordaría con la Facultad de Derecho de la Universidad de Lomas de Zamora,

otro sistema de pasantías para que los cursantes a punto de recibirse colaboren con la Defensoría Vecinal de Avellaneda en tareas de mediación entre vecinos, evitando que casos puntuales se transformen en grandes conflictos y lleguen a la Justicia.